

Aus dem Kreis unserer Mitglieder

von *Bernhard Heimann*

Beim diesjährigen Kohlessen zeichnete sich Heinz-Josef Burhorst besonders aus und wurde im Laufe des Abends zum Kohlkönig gekürt. Zur Kohlkönigin erwählte er seine Nachbarin Frau Paula Sieve. Rektor Alfons Niemöller vom Heimatverein Visbek brachte Dönkes in Hochdeutsch und Plattdeutsch zu Gehör. Sein Vortrag wurde mit großem Beifall bedacht. Die Theatergruppe Schwège erfreute die zahlreichen Besucher mit dem Stück „Een Buddel för Anna“. Reicher Beifall lohnte den Künstlern ihren Auftritt.

Schweger Volkstanzgruppe

Die über viele Jahre erfolgreiche Tanzgruppe hat Nachwuchssorgen. Sie suchen Jugendliche, die Freude am Tanzen haben. Gedacht wird an Jungen und Mädchen aus der gesam-

ten Gemeinde Dinklage nicht nur aus Schwège. Interessenten melden sich bitte bei Franz-Josef Behrens (Tel.Nr. 917558).

Internet

Der Heimatverein ist „dem Zug der Zeit folgend“ auch im Internet unter der Adresse www.datenautobahn/bv-dinklage vertreten.

Broschüre über 40 Jahre Postgeschichte in Langwege von Paula Espelage

Unser überaus aktives Mitglied Paula Espelage hat eine interessante Broschüre über ihre Tätigkeit für die Bundespost in Langwege geschrieben. Sie ist zu haben zum Preis von DM 8,00.

„*Stille Helden des Alltags*“

